



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LaJornada	0	23/06/2022	LEGISLATIVO

Se "avasalló libertad de expresión": Quadri tras resolución del TEPJF



MÉXICO (REDACCIÓN).- El diputado por el PAN, Gabriel Quadri, consideró que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) avasalló la libertad de expresión al resolver en su contra.

Agregó en su cuenta de Twitter, que 5 integrantes de la sala superior decidieron censurar lo que puede decir en redes sociales sobre el tema (de las mujeres trans) y dos "valientemente, se pronunciaron en contra de la censura".

<https://www.jornada.com.mx/notas/2022/06/22/politica/se-avasallo-la-libertad-de-expresion-quadri-tras-resolucion-del-tepjf/>